



Hereinspaziert: Der Waldkindergarten Fantasio ist zum Zirkus geworden. Greta (l.) und Florentine balancieren über einen Balken. Foto: phs

Der Wald-Zirkus

Fantasio-Kinder zeigen rasante Kunststücke

ca **Lüneburg.** Tom klettert wagemutig an sieben leeren Cola-Kisten hoch, Jon und Lieke zeigen einen Schulterstand auf dem Trapez, Ada tragt als Pferd Brando durch die Manege, und Jasper, einen schwarzen Zylinder auf dem Kopf, kündigt als Direktor tolle Nummern im Zirkus „Sabalamba“ an. Der Waldkindergarten Fantasio in Böhmsholz beschließt das Kindergartenjahr jetzt mit einem großen Fest.

Seit zwei Monaten proben die Mädchen und Jungen für ihren Auftritt. Sie verwandeln sich in Akrobaten und Raubtiere, in Jongleure und Tänzer. Die

Erzieher Dajana Sieben, Angela Cords und Nils Heimbuch haben mit den jungen Artisten aber nicht nur Kunststücke eingeübt. Sie haben Masken und Kostüme gebastelt und die Manege angelegt. Dajana Sieben sagt: „Dabei wurde auch das Gemeinschaftsgefühl der Kinder gestärkt.“

Für die „Großen“ ist es auch der Abschluss ihrer Kindergartenzeit. Neun von ihnen kommen im Sommer in die Schule. Aber vorher wollen sie zusammen ihren Familien und Gästen zeigen, welche abenteuerlichen Zirkusnummern kleine Leute ganz groß rausbringen.